
L’Igea Virtus pensa al futuro. Grasso: “Sogniamo un futuro importante per il calcio
Barcellonese”.

Descrizione

L’Igea Virtus Barcellona prepara la prossima stagione. La Società di Via Angelo Musco vuole ripartire
da nuove risorse per compiere ulteriori importanti passi in avanti. A confermarlo è il presidente Nino 
Grasso: “Stiamo cercando di chiudere tutti i bilanci relativi al campionato appena concluso, ma 
guardiamo avanti con nuovo slancio ed entusiasmo. Voglio sottolineare che le porte della nostra 
Società sono apertissime per chiunque volesse avvicinarsi, confrontarsi e sposare il nostro progetto”. 

Dopo aver sfiorato i play-off nella stagione del ritorno in Eccellenza, il club igeano rilancia le proprie
ambizioni:  “Sogniamo un futuro importante per il calcio barcellonese e tutto questo non può che 
passare da un allargamento della base societaria. Ciò tenendo tuttavia ben presente il delicatissimo 
momento economico che stiamo attraversando. Continueremo a confrontarci e capiremo tutti insieme 
quelli che potranno essere i nostri prossimi obiettivi. Preferiamo muoverci un passo alla volta, senza 
pretendere la luna dalle nostre stesse possibilità. E, appunto, rimaniamo disponibilissimi nei confronti 
di chiunque vorrà affiancarci e sostenere l’Igea Virtus”.
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